

## Hausordnung Söng ỏ Berlin – A Weekend of Pop Culture 2024

1. Mit Betreten des Festgeländes akzeptiert jede:r Besucher:in ausdrücklich diese Hausordnung des Söng ỏ Berlin – A Weekend of Pop Culture.
2. Den Anordnungen der Ordnungskräfte ist Folge zu leisten.
3. Das Betreten des Festgeländes ist nur mit einem gültigen Söng ỏ Berlin - Ticket oder nach Umtausch des Tickets in ein Festivalbändchen mit dem Söng ỏ Berlin - Festivalbändchen erlaubt.
4. Besucher:innen, die durch Alkohol oder Rauschmittel beeinträchtigt sind, haben keinen Anspruch auf Einlass auf das Festgelände.
5. Beim Betreten des Festgeländes erfolgt eine Durchsuchung der mitgeführten Taschen und Rucksäcke (max. Größe A4) aller Personen auf verbotene Gegenstände.

### Verboten sind

- a. Schuss-, Hieb-, Stich- und sonstige Waffen aller Art
- b. Sägen, Äxte, Beile und vergleichbares Werkzeug
- c. Feuerwerkskörper, Wunderkerzen, Sternwerfer und sonstige pyrotechnische Gegenstände aller Art
- d. Stühle-, Sitzmöbel und Sitzgelegenheiten
- e. SONSTIGES: sperrige Gegenstände
- f. alle Arten von Getränken. Ausgenommen sind 0,5 Liter Wasser und andere alkoholfreie Getränke pro Person, aber ausschließlich in PET-Pfandflaschen. Ebenso bitten wir darum, auf die Mitnahme von Speisen zu verzichten.
- g. Glasflaschen und Gläser
- h. Nazis
- i. Symbole, die Faschismus, Nationalsozialismus, verfassungsfeindliche radikale Meinungen im gesamten politischen Spektrum und andere demokratiefeindliche Haltungen verherrlichen

Das Mitführen solcher Gegenstände/Zeigen der Symbole kann zur Abweisung des Besuchers und zum Ausschluss der Person von der Veranstaltung führen.

6. Fluchtwege und Treppen sind freizuhalten.
7. Hunde dürfen NICHT auf das Festgelände mitgenommen werden. Ausgenommen sind Begleithunde.
8. Alle Besucher:innen sind angehalten, auf das Eigentum zu achten und sich vor Diebstählen zu schützen. Der Veranstalter haftet nicht für Schäden und Verluste, die der/die Nutzer:in und der/dem Besucher:in durch Einbruch, Diebstahl, Feuer, Naturereignisse oder sonstige Vorkommnisse entstehen.
9. Bitte entsorgt Eure Abfälle in den dafür bereitgestellten Tonnen.
10. Auf allen Veranstaltungsflächen gilt das Jugendschutzgesetz.
11. Urinieren außerhalb der dafür vorgesehenen Toiletten und Einrichtungen ist nicht gestattet.
12. Mutwillige Beschädigungen jeglicher Gegenstände und Einrichtungen sind untersagt und werden als Vandalismus verfolgt.
13. Das Betreten von Anlagen, Erklettern von Zäunen, Lichtmasten, Gebäuden, Stromkästen, Sanitärstationen und anderen Infrastruktureinrichtungen auf dem gesamten Veranstaltungsgelände ist verboten.
14. Personen, die sich ohne eine Berechtigung auf dem eingefriedeten Veranstaltungsgelände aufhalten, werden wegen Leistungerschleichung (§ 265a StGB) und Hausfriedensbruch (§ 123 StGB) angezeigt!
15. Bitte seid rücksichtsvoll und tolerant gegenüber den anderen Festivalbesuchern.
16. Die Nichtbefolgung der Hausordnung kann zu einem Ausschluss von der Veranstaltung führen.
17. Jede Gefährdung anderer Besucher:innen ist strengstens untersagt und führt zum Ausschluss von der Veranstaltung.

18. Mit einem Ausschluss von der Veranstaltung verliert die Eintrittskarte ihre Gültigkeit bzw. wird das Festivalbändchen der/dem Besucher:in entnommen. Ein Anspruch auf erneuten Einlass oder auf Rückerstattung des Kaufpreises ist ausgeschlossen.

Eltern haften für ihre Kinder.

Bitte beachten Sie, dass während der Veranstaltung Foto- und Filmaufnahmen gemacht werden.

Besucher:innen dürfen auf dem Festivalgelände ausschließlich Foto- und Filmaufnahmen für den privaten Gebrauch machen. Die Verwendung für kommerzielle Zwecke ist verboten. Die Rechte Einzelner müssen beim Fotografieren und Filmen berücksichtigt werden.

Für die Genehmigung von Foto-, Film- und Videoaufnahmen, die über den rein privaten Gebrauch hinausgehen, kontaktieren Sie bitte Marieke Riediger: [mr@buero-doering.de](mailto:mr@buero-doering.de)

## House rules Sống ở Berlin - A Weekend of Pop Culture 2024

1. By entering the festival grounds, each visitor expressly accepts these house rules of Sống ở Berlin - A Weekend of Pop Culture.
2. The instructions of the security staff must be followed
3. Entry to the festival grounds is only permitted with a valid Sống ở Berlin ticket or after exchanging the ticket for a festival wristband with the Sống ở Berlin festival wristband.
4. Visitors who are impaired by alcohol or intoxicants are not entitled to enter the festival grounds.
5. Upon entering the festival grounds, all persons carrying bags and backpacks (max. size A4) will be searched for prohibited items.

The following are prohibited

- a. Firearms, cutting, stabbing and other weapons of any kind
- b. Saws, axes, hatchets and similar tools
- c. Fireworks, sparklers, star throwers and other pyrotechnic objects of all kinds
- d. Chairs, seating furniture and seats
- e. OTHER: bulky objects
- f. all types of beverages. Excluded are 0.5 liters of water and other non-alcoholic drinks per person, but only in PET deposit bottles.  
We also ask you to refrain from bringing food.
- g. Glass bottles and glasses
- h. Nazis
- i. Symbols that represent fascism, National Socialism, anti-constitutional radical opinions across the entire political spectrum and other anti-democratic anti-democratic attitudes

Carrying such objects/showing the symbols may result in the visitor being turned away and excluded from the event.

6. Escape routes and stairs must be kept clear.

7. Dogs may NOT be taken onto the festival grounds. Exceptions are guide dogs.

8. All visitors are required to take care of their property and protect themselves against theft. The organizer is not liable for damages and losses incurred by the user and the visitor due to burglary, theft, fire, natural events or other incidents.

9. Please dispose of your waste in the garbage cans provided.

10. The Youth Protection Act applies to all event areas.

11. Urinating outside the designated toilets and facilities is not permitted.

12. Willful damage to any objects and facilities is prohibited and will be prosecuted as vandalism.

13. Entering facilities, climbing fences, light poles, buildings, electricity boxes, sanitary stations and other infrastructure facilities on the entire event site is prohibited.

14. Persons who remain on the fenced event site without authorization will be reported to the police for theft of services (§ 265a StGB) and trespassing (§ 123 StGB)!

15 Please be considerate and tolerant towards other festival visitors.

16. Non-compliance with the house rules can lead to exclusion from the event.

17. Any endangerment of other visitors is strictly prohibited and will lead to exclusion from the event.

18. Upon exclusion from the event, the admission ticket loses its validity or the festival wristband is removed from the visitor.

A claim for re-admission or refund of the purchase price is excluded.

Parents are liable for their children.

Please note that photos and films will be taken during the event.

Visitors may only take photos and film footage for private use on the festival grounds. Use for commercial purposes is prohibited. The rights of individuals must be respected when photographing and filming.

For permission to take photos, film and video recordings that go beyond purely private use, please contact Marieke Riediger: [mr@buero-doering.de](mailto:mr@buero-doering.de)